

第3学年 学年通信

第2号

平成30年4月17日 発行

文責 中尾尊洋

いよいよ修学旅行です

昨年度より準備を重ねてきた修学旅行に、いよいよ出発します。今回の旅行テーマは「社会を考える」です。東京を訪れ、鳥大附属中を卒業した先輩の体験談等を通して、様々な見学地の社会的背景を通して、自ら計画した研修内容を通して、それぞれが社会と向き合います。「社会」という言葉は、一般的すぎてその具体を掴みにくいところがありますが、この修学旅行での学びを通して、「社会」に迫っていきたいと考えています。生徒で構成される実行委員会では、「発見なくして成長なし」というスローガンを掲げました。この修学旅行での学びに向けて、強い意欲を感じるものだと思います。一人一人が実りのある修学旅行の取り組みになることを期待しています。

※保護者の皆さま

2泊3日の宿泊行事であり、生徒たちがどのように過ごしているか不安もあると思います。旅行中は、生徒の様子について、定時連絡を通して学校からマチコミメールを配信いたします。予定は朝、夕の2回です。ご了承ください。

全国学力・学習状況調査

4月17日は全国学力・学習状況調査が行われました。この調査は、全国的な児童生徒の学力や学習状況を国が把握し、教育政策の改善を図る目的で行われるものです。結果は学校にも返されるため、生徒たちにどのような傾向があるのかを分析することができます。生徒の皆さんは3年生になって初のテストであり、集中して取り組む姿が見られました。



部活をプレゼン

4月16日の放課後、新入生に自分たちの部活動を紹介するために、部長がプレゼンテーションを行いました。担当の先生からは、「ipadを渡すだけで、あとは3年生が全部やってくれた」と、その主体的な活動を評価していただきました。これまで培ってきた状況把握、計画立案、運営実行の力が垣間見える取り組みにもなりました。自分たちで進行を考え、役割分担し、会を進めていく姿は、大変頼もしいものでした。

